

Zones à pénalité (1^{ère} partie)

Balle dans une zone à pénalité

Les zones à pénalité sont définies soit en jaune soit en rouge. La lisière d'une zone à pénalité s'étend au-dessus et au-dessous du sol.

Une balle est dans une zone à pénalité lorsqu'une partie quelconque de la balle repose sur ou touche le sol ou n'importe quoi d'autre à l'intérieur de la lisière de la zone ou surplombe la lisière ou toute autre partie de la zone.

Le joueur peut :

- Ou bien jouer la balle comme elle repose sans pénalité comme si elle reposait dans la zone générale.
- Ou jouer la balle de l'extérieur de la zone à pénalité en se dégageant avec pénalité.

Dégagement pour une balle non retrouvée dans une zone à pénalité

Si la balle n'a pas été retrouvée et que l'on est sûr ou quasiment certain qu'elle repose dans une zone à pénalité, le joueur peut se dégager avec pénalité en dehors de la zone.

Une fois que le joueur a droppé une balle à l'extérieur de la zone à pénalité la balle d'origine n'est plus en jeu et ne doit plus être jouée même si elle est retrouvée sur le parcours avant la fin du temps de recherche de trois minutes.

Si l'on n'est pas sûr ou quasiment certain qu'une balle repose dans une zone à pénalité et qu'elle est perdue, le joueur doit prendre un dégagement coup et distance en revenant jouer à l'emplacement d'où le coup précédent a été joué.

Les modes de dégagement selon la couleur de la zone seront traités le mois prochain.